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COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANSPORTES – CVT  

 

REQUERIMENTO NO               DE 2018 

 

(Dep.  Sérgio Vidigal) 

 
 
Requer a realização de audiência pública 

para discutir a transferência de investimentos 
com a renovação antecipada da concessão da 
estrada de ferro Vitória-Minas para a construção 
da Ferrovia de Integração Centro-Oeste (Fico). 

 

Senhor Presidente: 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do artigo 58, § 2º, 

inciso II, da Constituição Federal, combinado com o artigo 255 do Regimento 

Interno da Câmara dos Deputados, audiência pública com a presença do 

Senhor Valter Casimiro Silveira, Ministro de Estado dos Transportes, Portos e 

Aviação Civil, para discutir a transferência de investimentos com a renovação 

antecipada da concessão da estrada de ferro Vitória-Minas para a construção 

da Ferrovia de Integração Centro-Oeste (Fico). 

JUSTIFICAÇÃO 

 

Chegou ao nosso conhecimento, por meio de matérias jornalísticas, que 

o Governo Federal utilizará recursos da renovação de concessão da Ferrovia 

Vitória-Minas para construção da Ferrovia de Integração do Centro-Oeste 

(Fico). 

Ocorre que as razões do Governo Federal para essa transferência de 

investimentos não são transparentes, ao contrário, até o momento não houve 

sequer a disponibilização de estudos técnicos, de custos com a nova 

concessão, ou dos impactos ambientais e sociais que o Estado do Espirito 

Santo sofrerá.  
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Além disso, não existe a real necessidade de antecipar a concessão 

atual, primeiro porque não há difícil execução do contrato e tampouco os 

investimentos previstos inicialmente se mostraram desnecessários.   

Por essas razões, solicito apoio para aprovação deste requerimento que 

tem por objetivo intensificar o debate sobre a utilização de recursos da 

renovação antecipada de concessão para uma nova concessão ferrovia.  

 

Sala das Reuniões, em           de julho de 2018. 

 

Deputado Sérgio Vidigal  

PDT/ES 


